



## La Bandera representa a todos, coinciden López Obrador y Santiago Creel

El presidente Andrés Manuel López Obrador y el diputado Santiago Creel coincidieron en que la Bandera de México representa a todos, pese a las evidentes diferencias ideológicas.

Durante la conmemoración del Día de la Bandera, en el Campo Marte de la Ciudad de México, el titular del Ejecutivo estableció que al paso de la historia la Bandera logró concitar el respeto de todos los mexicanos, sin importar sus posturas políticas.

"Nuestra Bandera ha conseguido en el transcurso del tiempo ser el emblema cívico de unidad más respetado por todas y por todos. Está por encima de banderías partidistas y otros intereses particulares o de grupos por legítimos o poderosos que sean.

"Por eso hoy, recordamos que aún siendo diversos, distintos, en lo cultural, en lo político y en lo social, nos reconocemos los mexicanos en nuestra Bandera", puntualizó el presidente.

En su discurso, López Obrador también recordó cuando el Escudo Nacional fue cortado a la mitad en la tipografía oficial durante el sexenio de Vicente Fox, cuando el secretario de Gobernación era Santiago Creel y reiteró que por ley los símbolos patrios no volverán a ser "mutilados".

Pese a sus marcadas diferencias ideológicas y a diferencia de cuando López Obrador y Creel se evitaron en actos protocolarios recientes, en esta ocasión sí se saludaron a la distancia con ligeros movimientos de cabeza y de manos. En su discurso, Creel, dijo que el símbolo patrio de la Bandera "no discrimina" y no divide al país en buenos y malos.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/amlo-y-santiago-creel-bandera-representa-a-todos/1572231>